

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Simpulan

Berdasarkan hasil temuan yang telah dijabarkan pada bab sebelumnya, peneliti menarik kesimpulan sebagai berikut:

1. LKSA Siti Khodijah Al Zahroh didirikan pada tahun 2013 oleh Bapak H. Ahmad Satori yang pengelolaannya awalnya dibina oleh Bapak Ainur Roziqin. Kemudian setelah beliau wafat pada tahun 2016 digantikan oleh menantunya yaitu Bapak Insani Kamil dengan mengembangkan LKSA dan berdiri sendiri tanpa binaan Bapak Ainur Roziqin lagi hingga berkembang seperti sekarang dan mendapatkan akreditasi B selain itu juga terdapat perkembangan-perkembangan lain seperti pembentukan asrama perempuan dan penambahan pelayanan keagamaan. Tahapan pelayanan dari LKSA meliputi tahap rujukan, asesmen, pengambilan keputusan pelayanan, pelaksanaan pelayanan, reunifikasi dan evaluasi terminasi
2. Upaya yang dilakukan oleh LKSA Siti Khodijah Al Zahroh dalam meningkatkan kesejahteraan anak asuh meliputi: pelayanan pengasramaan, permakanan, kesehatan, pendidikan, keagamaan dan pelayanan hiburan dan rekreasi. Untuk dampak peningkatan kesejahteraan anak asuh meliputi: kesejahteraan fisik (sandang, pangan, papan) peningkatan kesejahteraan spiritual juga peningkatan kemandirian dan kedisiplinan. Dampak peningkatan kesejahteraan yang paling terlihat adalah peningkatan kesejahteraan secara spiritual dari segi peningkatan kualitas ibadah dan juga peningkatan hafalan Al Quran.
3. Faktor yang menjadi pendukung dan penghambat dalam pelaksanaan pelayanan tersebut yaitu, faktor pendukung: keproaktifan anak sekolah anak asuh, bantuan pembiayaan pelayanan dari donatur, semangat anak asuh dan kehadiran pengajar. Sementara faktor penghambatnya

yaitu: ketidakstabilan kejiwaan anak asuh, lingkungan yang kurang kondusif bagi anak asuh non mukim, tidak adanya keringanan dan mahalnnya biaya sekolah, anak tidak memiliki KIP dan heterogenitas anak asuh.

## **B. Saran**

Berdasarkan kesimpulan dari hasil penelitian yang telah peneliti uraikan diatas, maka peneliti juga menguraikan beberapa saran yang mungkin akan berguna baik bagi penyelenggaraan pelayanan sosial di LKSA Siti Khodijah Al Zahroh. Adapun saran-saran tersebut adalah sebagai berikut:

1. Kepada pemerintah terkhusus Dinas Sosial diharapkan dapat memberikan bantuan pendanaan secara berkala kepada LKSA atau lembaga sosial lainnya agar dapat membantu dalam segi pendanaan sehingga LKSA dapat melakukan pelayanan secara maksimal. .
2. Kepada LKSA Siti Khodijah Al Zahroh diharapkan dapat mengembangkan pelayanan keagamaan untuk anak asuh non mukim misalnya dengan ditambahkan mata pelajaran akidah, fiqih, bahasa Arab, dll kemudian juga diharapkan pelayanan keagamaan anak non mukim bisa di kelompokkan berdasarkan usia anak asuh sehingga akan lebih fokus belajar dan materi yang diajarkan dapat sesuai.
3. Diharapkan kepada pihak sekolah dapat memberikan keringanan biaya dan membantu mempermudah pembiayaan pelayanan pendidikan untuk anak asuh, kepada pihak pemerintah juga diharapkan dapat secara menyeluruh memberikan bantuan biaya pendidikan seperti KIP, agar lebih tepat sasaran.